

Ekonomi Masyarakat Membaik, Pasar Ketapang Aceh Besar Kian Ramai

Category: Ekonomi

written by Maulya | 04/03/2025



ORINEWS.id – Aktivitas perdagangan di Pasar Ketapang, Darul Imarah, Aceh Besar, semakin ramai pada Selasa (4/2/2025). Pasar tradisional ini dipadati pedagang dan pembeli, mencerminkan pertumbuhan ekonomi masyarakat yang terus meningkat.

Sejak pagi, warga sudah memenuhi pasar yang terletak di kawasan strategis Aceh Besar untuk berbelanja kebutuhan sehari-hari. Berbagai komoditas, mulai dari hasil pertanian, perikanan, hingga kebutuhan pokok lainnya, tersedia dengan harga yang relatif stabil. Para pedagang pun mengaku senang dengan meningkatnya jumlah pembeli dalam beberapa bulan

terakhir.

“Alhamdulillah, sejak awal tahun ini, penjualan semakin meningkat. Banyak pembeli yang datang, terutama menjelang hari pasar,” ujar Rasyid, seorang pedagang sayur di Pasar Ketapang.

Menurutnya, kestabilan harga bahan pokok turut mendorong daya beli masyarakat.

Peningkatan aktivitas pasar ini dipengaruhi oleh beberapa faktor, termasuk membaiknya kondisi perekonomian daerah dan dukungan dari pemerintah setempat. Sejumlah program, seperti bantuan modal usaha bagi pedagang kecil serta perbaikan infrastruktur pasar, telah meningkatkan kenyamanan dan daya tarik pasar bagi masyarakat.

Para pengunjung pun mengapresiasi kebersihan dan keteraturan yang semakin baik di Pasar Ketapang.

“Sekarang pasar lebih tertata dan bersih, jadi belanja pun lebih nyaman,” kata Siti, seorang pembeli yang rutin berbelanja di sana.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Koperasi, UKM, dan Perdagangan (Diskopukmdag) Aceh Besar, Trizna Darma, ST, menegaskan bahwa pihaknya terus berupaya menjaga stabilitas harga dan ketersediaan barang di pasar tradisional, termasuk Pasar Induk Lambaro yang menjadi pusat distribusi utama.

“Kami bekerja sama dengan berbagai pihak untuk memastikan distribusi bahan pokok tetap lancar, sehingga harga tidak mengalami lonjakan signifikan,” jelasnya.

Selain sebagai pusat perdagangan, Pasar Ketapang juga berperan penting dalam menggerakkan ekonomi lokal. Banyak warga sekitar yang menggantungkan hidup dari aktivitas di pasar, baik sebagai pedagang, buruh angkut, maupun penyedia jasa lainnya. Dengan meningkatnya perdagangan, diharapkan kesejahteraan masyarakat juga semakin membaik.

Dengan pertumbuhan ekonomi yang positif ini, Pasar Ketapang terus menjadi salah satu pusat ekonomi rakyat yang penting di Aceh Besar. Pemerintah dan masyarakat diharapkan dapat terus bersinergi untuk menjaga stabilitas ekonomi serta meningkatkan kesejahteraan bersama.[]